
 

 

第 1123 回例会 2022 年 6 月 21 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング 「上田六文銭 RC の歌」斉唱 

□地区表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 地区ガバナー特別賞   ロータリー賞 

『表彰はチームワーク  

の勝利』 

会長 山崎 芳雄君 

                           
円相場は今年の 1 月には対ド

ル 11５円前後でしたが 6 月に入り 135 円まで円

安が進み 1 ドル 20 円の円安となり、丁度私が会

社を設立した 23 年前の円安水準まで戻っていま

す。 

23 年前と円に対する為替相場と比較すると当

時は米ドルに対してだけの円安でしたが、現在の

円安は世界各国の通貨に対して円安になっていま

す。こんな状況の中で日銀、政府が全く為替に介

入をしないのは異常だと私は思います。 

この円高で利益を得るトヨタ等の大手輸出産

業では莫大な為替差益による利益が生まれていま

すが、資源のない日本は殆どを輸入に頼っており

全ての物価が上がり大変な状況になっておりま

す。 

例えば私の会社の取引の多い台湾通貨ＮＴＤ

においても、23 年前は 1ＮＴＤが 3．2 円程度で

した。今は 4．2 円位まで円安で、30％の円安に

なっております。先ほどお話したとおり全ての国

の通貨で円安が進み貿易赤字が膨大となり、政

府、日銀の対応に疑問を持っております。黒田日

銀総裁は良い円安と発言をしていますが良い円安

とは誰に対しての円安なのでしょうか？ 

昨夜のニュースでは中国人が日本の不動産を

買いあさっているとの事です。それも富裕層でな

い一般的な収入の中国人が投資目的で購入をして

いるとの事でした。いかに円が弱いかでしょう！

日本はゼロ金利政策をまだまだ継続するようです

ので円安は暫く収まりそうにないので輸入が多い

当社にとっては頭の痛い状況がしばらく続きそう

です。 

6 月１９日松本のブエノビスタで、新旧会長･

地区チーム会議懇親会が開催をされました。その

時に地区チーム会議で上田六文銭が 2 件も表彰さ

れました。1 つはロータリー賞で、もう 1 つはビ

ジュアルアイデンティティの強化に尽力したとの

との事で『ガバナー特別表彰』で六文銭のアピー

ルが正式に評価されたということだと思います。 

お揃いのジャンパー、クラブの幟も有ります

が、例会の様子を Facebook に毎回アップデート

し、六文銭ロータリークラブならではのアイデン

ティティを HP や SNS を活用し、いち早く DX を取

り入れ広く活動を発信して来たことが受賞の重要

なファクターと思います。 

このことを桑沢ガバナーが六文銭ロータリー

クラブを特別に評価して頂いた事と思い、改めて

桑沢ガバナーに感謝を申し上げたいと思います。 

ロータリー賞は各年度に最も優れた取り組み

を行ったクラブを表彰するもので六文銭ロータ

リークラブが正式に２６００地区で活動が高く評

価を受けた事になります。 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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クラブの皆さんの協力と活動により得た賞

で、特にデジタル委員会の水野委員長、合原地区

委員長のご協力によりコロナ渦でのＺｏｏｍによ

るオンライン例会、ハイブリット例会がどこのク

ラブより先行し取り組んだこと、Facebook での

活動報告が評価されまさにチームワークの勝利と

確信いたします。 

少数精鋭の六文銭ロータリークラブですが今

後もチームワークでクラブを盛り上げましょう。 

皆さんおめでとうございました。 

清水 一典君  

１.  RI より 
・2022年規定審議会重要事項変更について・ 

２.  米山奨学会より 
・ハイライトよねやま 267 号 
・５月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 
  ・長野東 RC メールアドレス変更のお知らせ 
    ・R 財団寄付金明細表 
４. インターアクト地区大会実行委員会より 

・プログラム送付について 
５. 理事会より 

・6/14 理事会議事録 
恵送 
  ・上田 RC 様・桐生赤城 RC 様・・・会報 

 
渡邉 章貴君 

 

山崎芳雄君  今年度も残りの例会が２回となりま

した。寂しくも有り嬉しくも有り。 

水野泰雄君  今日は柄澤さんよろしく！来週は最

終夜間例会楽しみです。 

吉田 穣君  今日も暑いですネ！柄澤さん卓話楽

しみにしています。 

柄澤 堯君  本日卓話致します。 

生川秀樹君  最近会食の回数が増えてきました。

景気が良くなるとよいのですが・・ 

合原亮一君  暑くなりましたね。田植えが終わっ

て床屋に行く余裕が出来ました。 

  会員卓話 

     柄澤  堯君             

① 創立メンバーの北澤博

会員の想い出 

北澤さんは、当時長野大学

学長であり、母袋特別代表の推薦で入会され

初回例会より第７９回例会まで出席され

1998 年９月退職、帰京の為、退会されました。 

北澤会員の思い出として第 47 回例会の会員

卓話と第 79 回の送別会での挨拶のコピーを

配布しました。 

 

② 2004 年９月第３５９回例会 

当時池波正太郎真田太平記館長の土屋郁子氏

による 

『文学作品の舞台を歩く―池波正太郎真田太

平館―』と題する文学散歩のゲストスピーチ

より抜粋 

 

【読書と、作品の舞台を歩く・文学散歩は互

いを深めるだけでなく、感性や意識を高める

楽しい学習である。池波正太郎「真田太平記」

を読むと、その舞台は日本の歴史を辿ってい

くような広い範囲に散らばっている。「歴史

年表」と「歴史解説書」を片手に「真田太平

記」を読む。池波正太郎は物語と並行して物

語の舞台を紹介する、なんと読者サービスに

「真田太平記」をすすめながら、文学散歩も

させてくれるのである。こんな作家も珍しい

が、その散歩がまた、その舞台へと読者を誘

うのである】。 

 

 

 

 

次年度 初回例会 

慶祝・ロータリーの友紹介 

役員・小委員長方針発表⑴ 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  24 4 0 83.33％ 

前々回 23 2 1 95.65％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 北村 久文君 

小島 修一君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

中澤 信敏君 杉山  裕君 横沢  正君 

清水 一典君 伊藤  豪君  

出席・ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 6/21  19,000 円 

今年度累計 622,300 円    69.14％ 

7 月 5 日例 会 予 定 

プ ロ グ ラ ム 


